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CASA DE GESTIÓN 

Gestiones, Recorridos y Reuniones de Trabajo por todo el Distrito. 

El 1º de julio del 2012 los mexicanos salieron de la comodidad de su hogar para 

acudir a las urnas cambiando el rumbo del país, en el Distrito 1 de nuestro estado las 

cosas se replicaron, los serranos eligieron como Presidente a un hombre joven 

comprometido con el país Enrique Peña Nieto, en el estado eligieron a dos mujeres 

ejemplares que hoy nos representan en el Senado Blanca Alcalá y Lucero Saldaña; y 

a mí como su voz en el Congreso. 

Es por esto que el día de hoy nos reunimos en un acto democrático al que nosotros 

los gobernantes estamos obligados, la rendición de cuentas que no es más que un 

dialogo continuo con nuestros electores que nos delegaron la obligación de responder 

a sus demandas. 

Quiero compartir con ustedes que éste primer año legislativo hemos concretado 

reformas que en otras momentos de la vida política del país eran impensables, todas 

bajo un marco de acuerdos impulsados por el Presidente de la República 

estableciendo el Pacto por México que ha englobado las iniciativas comunes de las 

diversas fuerzas parlamentarias.  



2 

 

Los legisladores priístas hemos escuchando a todos los sectores, logrando así 

aprobar con responsabilidad cada una de las iniciativas presentadas bajo este gran 

facilitador de acuerdos. El debate no ha sido sencillo y ha generado polémica en 

algunos grupos, de lo que estamos seguros es que son reformas necesarias, que si 

bien no complacen a todos los resultados son prometedores para el país. 

Encontrando las coincidencias entre los diferentes Grupos Parlamentarios se ha 

hecho una gran labor de consenso para aprobar dichas reformas; las más 

significativas son:  

Las modificaciones a la Ley General del Trabajo                                    

permi                                                               . A través de estos 

cambios, se logra el fomento al trabajo digno y se mejoran las condiciones generales 

de trabajo; además, se prevé la agilización de los juicios laborales y la 

profesionalización del personal de la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje, entre 

otras bondades.  

La Reforma Educativa, que modifica el artículo 3º Constitucional tiene como objetivo 

fortalecer el derecho a tener una educación de calidad, por lo cual se aprobaron las 

leyes reglamentarias; Ley General de Educación, Ley del Instituto Nacional de 
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Evaluación Educativa y Ley del Servicio Profesional Docente. Garantizando el pleno 

respeto a los derechos laborales de los maestros y la gratuidad de la educación. 

La Reforma Constitucional en materia de Telecomunicaciones, Radiodifusión y 

Competencia Económica, tuvo la misión de actualizar y fortalecer el marco legal, 

ampliando las libertades de expresión y de acceso a la información, por lo que se creó 

el Instituto Federal de Telecomunicaciones y la Comisión Federal de Competencia 

Económica como organismos autónomos, quedando pendientes en este rubro las 

leyes reglamentarias. 

La Reforma Financiera establece un marco normativo que tiene como fin el desarrollo 

incluyente de los mexicanos, en el cual se preste más y más barato, mejorando la 

eficiencia del sistema bancario. Es relevante para la sierra el fortalecimiento de una 

verdadera Banca de Desarrollo que genere programas para las áreas de producción 

primaria del país, beneficiando así a las familias serranas. 

Llegó el momento de profundizar en la construcción de acuerdos, sumar esfuerzos y 

ampliar coincidencias, con ello, aprovecharemos las capacidades de todos para 

beneficio de nuestro país. 

Aunado al trabajo legislativo que desempeño, ha sido relevante para mi mantener un 

vínculo cercano con los ciudadanos de éste distrito; por lo cual a principios de mi 
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gestión abrimos un espacio para atender, resolver y escuchar las demandas de 

ustedes, muy en especial las de aquellos sectores sociales menos favorecidos y 

vulnerables. 

No ha sido un esfuerzo únicamente mío, he contado con el apoyo de diversas 

instituciones de las tres esferas de gobierno. 

En este espacio hemos atendido alrededor de 2,000  personas o grupos con 

diferentes solicitudes. Los principales ejes de atención han sido: Salud, Educación, 

Vivienda, Proyectos Productivos, Laboral, Jurídico, Deporte, Capacitación y Asistencia 

Técnica, Desarrollo Comunitario y Medio Ambiente. 

SALUD 

En el rubro de salud, logramos dar solución a 105 solicitudes, entre las que se 

atendieron traslados de emergencia por tierra y por aire, descuentos y condonaciones 

en hospitales del sector salud, apoyo para realizar análisis médicos, jornadas 

médicas, canalización para atención médica en hospitales de la región y de tercer 

nivel dentro y fuera del estado; gestiones que han sido resueltas gracias a la 

colaboración con la Secretaría de Salud a través de la Jurisdicción Sanitaria a cargo 

de Enrique Hernández Vigueras “             E                  ilidad para resolver 

      é                ”. 
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Mediante la donación solidaria de algunos ciudadanos de la región hemos 

recepcionado muchos medicamentos que se han entregado a personas de escasos 

recursos, gracias a todos ellos por su generosidad. 

En coordinación con el Sistema Estatal DIF se entregaron  sillas de ruedas presidido 

por la Mtra. Martha Erika Alonso de Moreno Valle, agradezco la presencia de María 

Elena Merino con quien tuve el gusto de colaborar en la gran labor que encabeza, así 

como de Alici  L     C                  H    h       “L        h      x        

mi más alto reconocimiento y agradecimiento a la labor que encabeza la Mtra. Martha 

E  k ”. 

Por otro lado las organizaciones no gubernamentales han jugado un papel 

fundamental en el desarrollo de las actividades que he venido desempeñando. En 

específico la realización de jornadas de mastografías con la Asociación Civil “Tik 

Nime” de la cual soy socia fundadora junto con mis hermanas Marlene, Abril y Karen, 

“G                 h         orque juntas concretamos el sueño de ayudar a las 

                  á             ”. En conjunto con la Asociación Civil “C      

S      S           P    T ” se realizaron jornadas de salud visual en las que se 

detectaron candidatos a operaciones de cataratas que se realizaron sin ningún costo. 

“G       F        C                                   é             ” 
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JURÍDICO 

En el ámbito jurídico se brindó orientación y acompañamiento a 79 solicitudes, las 

cuales fueron canalizadas y atendidas por el área correspondiente de la Casa de 

Gestión, brindando apoyo a trámites legales en materia penal, laboral, mercantil, 

familiar, entre otras. 

DEPORTE 

En temas deportivos se han atendido alrededor de 20 solicitudes otorgando 

uniformes, balones de futbol a grupos deportivos, apoyo económico para traslados a 

competencias dentro y fuera de la región  así como el acompañamiento de los 

servicios médicos. Se apoyaron diversos eventos juveniles, como el skateboard, a 

escaramuzas y asociaciones charas; todos estos apoyos con la visión de prevenir el 

delito y apoyar a los jóvenes en otras actividades vinculadas al esparcimiento. 

EDUCACIÓN 

En cuanto al rubro educativo se atendieron 74 solicitudes algunas de éstas han sido 

canalizadas y atendidas por la CORDE, que van desde becas en los diversos niveles 

educativos que el día de hoy permite a personas de escasos recursos continuar con 

su desarrollo; también se apoyo con la                           “V   B         
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A        M    ”                        . “L               P  f . J  ú  O     

Sá  h                                                          f           ”.  

En coordinación con el Instituto Poblano de la Juventud, se presentó la obra de teatro 

titulada “S                    ”               f                               f        

psicológico que padecen algunos adolescentes en esta región mejor conocido como 

“B       ”                              57 equipos de cómputo a las escuelas en las 

que se presentó dicha obra. “L                                   G         A    á  

Smith, con quien he coincidido ampliamente y le reconozco su desinteresado apoyo 

h                        ”. 

Se han canalizado a la Secretaria de Educación Pública a través de CAPCEE, las 

peticiones referentes a diversas rehabilitaciones de espacios educativos de éste 

distrito; seguimos trabajando para que éstas peticiones sean atendidas. 

También tuve el gusto de apadrinar a múltiples generaciones que concluyeron sus 

estudios en el reciente ciclo escolar. A mis ahijados les agradezco que me hayan 

invitado a ese momento tan importante de cierre de proyectos y el inicio de nuevos 

caminos. 
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DONACIONES 

Se otorgaron 131 donaciones en especie a comunidades, escuelas, iglesias, barrios y 

colonias para actividades patronales, culturales, juveniles, peregrinaciones,  posadas, 

día de reyes, entre otras.  

En la temporada de invierno se entregaron cobijas en los municipios del distrito, 

principalmente a los adultos mayores.  

Dada                                             h         “I        M     ”   is 

compañeros de la Bancada Priísta de Puebla de manera solidaria aportaron parte de 

su salario y logramos apoyar a las comunidades más afectadas del estado. Como 

Diputados Federales, tengan la certeza que velaremos por que el recurso asignado al 

FONDEN se destine a las comunidades más afectadas. “L                   

compañeras y compañeros de bancada el esfuerzo realizado para estas 

           ” 

En campaña las mujeres artesanas fueron solidarias y caminaron conmigo esos 

meses, por eso tengo el compromiso de trabajar por ellas, con esta visión y a través 

de FONART se logró la autorización más de 250 mil pesos; la primer etapa para 

Capacitación y Asistencia Técnica con una aportación de 102 mil pesos beneficiando 

a 87 artesanas, la casa de gestión fortaleció esta capacitación con donación de 
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insumos para mejorar la calidad de sus productos. En la segunda etapa se otorgaron 

más de 150 mil pesos para la compra de materia prima a las 61 artesanas que 

continuaron con el proyecto inicial, cabe destacar que son mujeres indígenas de la 

comunidad de Iczotitla en el municipio de Naupan a quienes apoyamos en su 

constitución como cooperativa. Amigas artesanas les reitero mi compromiso. 

Concretamos                 Cá        D               “Ex  -Venta Puebla a través 

de sus Ar        ”                cer  productos artesanales de la región. 

 

PROGRAMAS 

Con la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano en Puebla, de la mano 

del titular en Puebla Lorenzo Rivera Sosa, mediante el programa de la dignificación de 

viviendas se logró la autorización de 56 unidades básicas de vivienda y 42 recamaras 

adicionales con un monto aproximado a los 4 millones de pesos. “D                 

reconocer al Delegado de la SEDATU su valiosa colaboración para proveer de un 

patrimonio familiar a los que más lo necesit  ” 

Con la SAGARPA mediante los programas de Agricultura Protegida, Apoyo a la 

Inversión en Equipamiento e Infraestructura, y un proyecto integral de capacitación 

para los ganaderos de las dos Uniones Ganaderas Regionales de la Sierra Norte y 
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Sierra Oriente del estado, coordinado por el Inca Rural se autorizó un monto de 6 

millones de pesos beneficiando a casi 700 familias. “A            D        Alberto 

Jiménez Merino,                         é              ”. 

En coordinación con la Secretaría de Economía se consiguió cerca de 1 millón de 

pesos a través los programas BECATE e Iniciativas de Ocupación por Cuenta Propia, 

$770,000.00 para el beneficio de 104 familias, A través del Instituto Nacional de la 

Economía Social conseguimos que fueran aprobados alrededor de 4 millones de 

pesos en proyectos productivos de Demanda Libre que favorecieron a 175 familias y 

alrededor de 2 millones de pesos para proyectos productivos de incubación apoyando 

  55                            f       . “Aprovecho la oportunidad para agradecer 

al Delegado Jorge Arroyo García por su enorme colaboración y comprensión para la 

                                             ”. 

Por parte de la CDI a través del Programa de Organización Productiva para Mujeres 

Indígenas se autorizó un monto de 280 mil pesos, beneficiando a 20 familias. 

Mediante convenios de colaboración con los Notarios Públicos  Carlos Gómez e 

Ignacio Valencia de Xicotepec de Juárez, contribuimos con la constitución de 14 

cooperativas integradas por 412 personas, logrando descuentos de hasta el 70% en 
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el costo de las mismas. “R                                               

       ñ        f                                   é                    ” 

ACERCAMIENTO CON AUTORIDADES 

Se concertaron alrededor de 21 reuniones con autoridades municipales, estatales y 

federales; dando seguimiento a la vinculación interinstitucional. 

 

En éste sentido, gracias al apoyo de la Senadora Blanca Alcalá se desarrollaron 

importantes reuniones de trabajo con grupos de ganaderos y de citricultores de la 

zona baja de la sierra norte planteando la problemática que vive el sector 

agropecuario. 

De igual forma agradezco el impulso de la Senadora Lucero Saldaña para concretar 

una reunión con el Comisionado Nacional de Áreas Naturales Protegidas, el Mtro. 

Luis Fueyo McDonald, con el objetivo de abordar la problemática ambiental que se 

vive en la Cuenca Hidrológica del Río Necaxa; obteniendo  el diagnóstico actual, para 

presupuestar ante CONAGUA recursos suficientes para sanearla. 
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LABORAL 

Se otorgaron 89 recomendaciones laborales de manera directa e indirecta con 

Dependencias Federales, Estatales, Sindicatos, Ayuntamientos, Empresas Privadas, 

entre otras para vincular a los interesados y obtener mejores opciones de empleo. 

GIRAS Y REUNIONES 

Mención especial merece el Dr. Rafael Moreno Valle, Gobernador del Estado; por 

todo el apoyo brindado a través de su gabinete por dar solución a las solicitudes 

recibidas en este primer año de actividades. A su vez por permitirme acompañarlo en 

las giras de trabajo que ha realizado en el distrito, comparto con el que de manera 

coordinada logramos atender mejor las necesidades de los serranos. 

Para mí, ha sido fundamental el contacto con la gente que me eligió como diputada 

federal, por lo que mi deber seguirá siendo atenderlos y darles soluciones en sus 

comunidades. 

Decirles, que como legisladora integrante del Grupo Parlamentario del PRI, reconozco 

el gran trabajo que viene realizando nuestro Presidente de la República, Enrique Peña 

Nieto; coincidiendo con  las iniciativas de las grandes reformas que nuestro país 

necesita. 
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Quiero reconocer que esta gran labor ha requerido de mucha voluntad, esfuerzo y 

trabajo realizado por mi equipo. Gracias Toño Argueta, Pepe Toño, Isaí, Edith, Lety 

Picazo, Lety Fernández, Fernando y Gaby. 

Le dedico este primer año de trabajo a mi mamá Laura Vargas, quien me ha 

acompañado y sigue guiando este largo camino. Por supuesto  también a mi familia, 

en especial a mi papá Ardelio Vargas, por ser mí ejemplo de perseverancia, por sus 

consejos y apoyo. A mis hermanos Ardelio, Marlene, Abril y Karen, por su apoyo y 

comprensión para seguir adelante. Y a todos ustedes que me permitieron ser su voz 

en el congreso.  

Muchas Gracias. 
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